



28.12.2021

Neuer Gesamtelternbeirat gewählt

Liebe Eltern,

am 15.12.2021 wurde der Gesamtelternbeirat der städtischen Kitas, Horte und Schülerhäuser von und aus der Mitte Eurer Vertreter, der Elternbeiräte, neu gewählt. Es wurden für die Wahlperiode 2021-2023 einstimmig folgenden Damen gewählt: Lisa Bothe, Carolin Heidemann, Patricia Horvat, Hilla Ibrahim, Arlett Lenz, Elisabeth Reuter, Anne Siegel, Irene Steinhilb und Annegret Trettin. Leider haben sich keine Väter für dieses Ehrenamt gefunden, ebensowenig Elternvertreter aus einem Hort oder Schülerhaus.

Ausgeschieden sind Katalin Elser, Constanza Lampasona, Daniela Schlichter und Markus Siegel. Wir danken Euch sehr herzlich für Eure engagierte und konstruktive Mitarbeit!

Wir möchten in diesem Elternbrief auch alle Eltern darauf aufmerksam machen, dass es im GEB mehrere Arbeitskreise gibt, die auch ohne Mitgliedschaft im GEB tatkräftig von Euch unterstützt werden können. Ihr könnt Euch zum Beispiel beim Arbeitskreis Essen oder auch zum Thema Fachkräftemangel einbringen. Euer Kind ist in einem Hort oder Schülerhaus in städtischer Trägerschaft? Lasst uns an Euren Erfahrungen und Verbesserungswünschen teilhaben. Oder habt Ihr gute Ideen, wie man Organisationsmängel beheben oder die Erziehungspartnerschaft verbessern könnte? Ihr habt gute Verbindungen in die Politik oder die Verwaltung der Stadt Stuttgart, die uns bei unserer Arbeit unterstützen können? Wenn Ihr Euch beteiligen wollt, den Betreuungsalltag für unsere Kinder zu verbessern oder Anregungen, Wünsche oder Fragen habt, schreibt uns unter mail@geb-kita-stuttgart.de!

Wir wünschen Euch und Euren Familien frohe und erfreuliche Feiertage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und freuen uns auf einen regen Austausch mit Euch in 2022!

Mit herzlichen Grüßen, Euer Gesamtelternbeirat